

Écrit par AFC

Vendredi, 26 Septembre 2014 12:53 -

---



A l'occasion de la journée mondiale de la colonne vertébrale du 16 octobre, l'association française de chiropraxie (AFC), unique instance nationale de représentation des chiropracteurs français, mobilisera la profession du 13 au 17 octobre, en vue de procéder au dépistage offert des dysfonctions de la colonne vertébrale et des troubles de l'appareil locomoteur au sein de leur cabinet.

Dès le mois de septembre, la carte de France référençant les chiropracteurs les plus proches de chez vous (avec leurs coordonnées) qui participent à la semaine de dépistage sera disponible sur le site Internet : [www.chiropraxie.com](http://www.chiropraxie.com)